

La Corse, où il a passé son enfance, reste chère à son cœur.



Il n'est pas méditerranéen pour rien...

PATRICK FIORI

“L'été, mon sport c'est la sieste !”

Fournil / MAPP - B. PINGUET / AFGCA

En attendant la sortie de son quatrième album*, Patrick Fiori s'adonne au farniente. Entre deux apéros en terrasse sur son île de Beauté, il nous fait partager sa philosophie des vacances.

VARIETES
france 2 20.55
Dolce Italia

TELE STAR : Pour l'enfant du Sud que vous êtes, vacances riment-elles forcément avec Méditerranée ?

PATRICK FIORI : En effet, j'ai l'habitude d'être au bord de la plage, chez moi, en Corse. Mais je préfère ne pas vous dire où exactement. Je me fais bronzer et, comme un touriste, je prends plein de coups de soleil. A la fin de l'été, je suis complètement cramé.

Inconditionnel du transat ?

Et des coups en terrasse ! J'adore me taper des apéros avec les copains. Organiser de bonnes bouffes où l'on s'éclate, chante et se raconte l'année passée. La vraie vie comme monsieur Tout-le-Monde.

Saint-Tropez et ses nuits folles, trop peu pour vous alors...

Je ne suis pas discothèque. J'aime les choses simples, les endroits isolés et préservés de la foule.

La Corse sera-t-elle votre unique lieu de villégiature pour cet été ?

Après un crochet par Marseille, j'irai certainement en Tunisie ou au Maroc. Et peut-être à Florence que j'ai découverte lors de l'enregistrement de l'émission de télé *Dolce Italia*. Mais il est vrai que je passe mes vacances en France la majeure partie du temps.

Il reste discret sur sa relation avec son amie Julie Zenatti.



Son Italie...

- ▶ **Sa chanson italienne préférée :** *Parlami d'amore, Mariu* (une chanson traditionnelle).
- ▶ **Sa chanteuse :** Laura Pausini.
- ▶ **Son chanteur :** Zucchero.
- ▶ **Son actrice :** Monica Bellucci.
- ▶ **Son plat italien :** les pâtes à l'encre de seiche, une spécialité sicilienne.

Le sport fait-il partie du programme ?

Je suis un sportif de la sieste ! Ne comptez pas sur moi pour soulever de la fonte. J'aime aller à la pêche, faire du jet-ski, du bateau. Et je pratique aussi la plongée, je suis un enfant de la mer. Il faut que je me requinque avant la rentrée pour la sortie de mon quatrième album.

Dites-nous-en un peu plus...

Je suis ravi d'avoir pu l'enregistrer chez moi (comprendre en Corse, ndlr). J'ai collaboré, entre autres, avec Jean-Jacques Goldman et Julie Zenatti.

On a annoncé l'an dernier vos fiançailles avec Julie Zenatti. Un mariage serait-il à l'ordre du jour ?

Là, vous entrez sur un terrain privé. (Agacé.) Je préfère que l'on respecte mon intimité. ●

PROPOS RECUEILLIS PAR LINDA BOURAS

* Si on chantait plus fort, sortie le 26 septembre.